
【例会内容】

東海ブロック大会岡崎大会に繋げる例会として、

7 月 21 日（木）岡崎商工会議所大ホールにて、

やるぞ！東海ブロック大会岡崎大会 大決起集会と題して

７月例会を開催いたしました。

１部は、東海ブロック大会岡崎大会の１日の流れを、

理解していただくための内容としました。

最初にフォトムービーにて駅にお出迎えから懇親会までの

流れを上映しました。見る側に伝わりやすいを考え、場所

を映し出すときに、テロップを入れるなど工夫をしました。

次に、各部会長・副部会長に登壇いただき、壇上で一日の

動きを演者が演じながら、途中途中を止め、各部会の役

割を説明していただき、足して関係部会への依頼事項を

伝えていただきました。説明が単調となり、見る側が疲れ

てしまわないように、深谷、水越２名にて他の単会から来

た YEG 仲間として演じ、伝えさせていただきました。

最後に、おさらいとして櫻井と米津にて、当日に配布され

る登録証を見ながら、９月２日東海ブロック商工会議所青

年部連合会 役員会、会長会議、会員総会の内容から、

９月３日大会当日の内容を説明いたしました。

２部では、９月２１日現在の登録数を発表し、これで２０００

名を達成できるのか、という現状を知っていただきました。

岡崎 YEG メンバー一人一人の力が必要ということが伝わ

ったかと感じております。

次に楠名実行委員長から熱い熱いメッセージを発信して

いただき、植西大会会長から挨拶と乾杯。

最後に、円陣を組み、中心で騎馬を組み、松岡会長、植西

大会会長、楠名実行委員長を担ぎ上げ、松岡会長のシュ

プレヒコールにて会を終えました。

【委員長所感】 組織活性委員会 櫻井委員長

まず、１３４名と多くの岡崎 YEG メンバーに集まっていただき

また１００％回答が出来たことを感謝いたします。

ありがとうございます。

東海ブロック大会へ繋げる例会として、１委員会で行うには

非常に重く、大変な内容でした。しかしながら、スタッフ・フロ

アメンバーが一つとなり、考え協力し合い、皆様には１日の

内容が深く伝わったのではないかと思います。

そして、何より楠名実行委員長の言葉を会場にいる全員に

伝えることが出来たこと。そして、決起として盃を酌み交わす

ことが出来たことに、残り４４日となりましたが、改めてのスタ

ートが切れたのではないかと感じております。

例会にせよ、大会にせよ、一人では何も出来ません。

仲間の多くの協力、支えがあり、その先に成功があります。

それを強く感じることが出来た例会でした。
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